

Communiqué de presse

CONSEIL MUNICIPAL DE SAINT-IMIER

L'accueil de jeunes alémaniques

Le gymnase cantonal du canton d'Uri baptisé «Karl Borromäus» propose à ses étudiants âgés de 17 ans de s'offrir un stage d'immersion de quatre semaines en région francophone cet été. A cette fin, des places d'accueil sont recherchées, d'où l'appel lancé aux communes, dont Saint-Imier. La période programmée – elle peut toutefois être adaptée à la convenance des hôtes – se situe entre le 25 juin 2012 et le 21 juillet 2012. Les stagiaires uranais s'engagent à donner des coups de main gratuits à l'hôte – ménage, garde d'enfants, boulots utiles en tout genre...– en contrepartie de l'accueil, du logement et de la nourriture. Les personnes intéressées par cette proposition sont priées de prendre contact avec M. Philippe Derendinger, coordinateur des stages linguistiques 2010, atteignable par téléphone au 041.878.00.80 ou par courriel à l'adresse suivante : phderendinger@bluewin.ch.

Nonagénaire

Le 13 avril 2012, M. Stéphane Boillat, maire, et M. Yanick Courvoisier, préposé au contrôle des habitants, se sont rendus à la rue Agassiz 22, où ils ont eu le plaisir de rencontrer Mme Pauline Rérat pour célébrer son 90^{ème} anniversaire. Les représentants des autorités imériennes lui ont remis, à cette occasion, la traditionnelle attention destinée aux nonagénaires.

Saint-Imier, mercredi 18 avril 2012
(cm)